
Протокол ЛЪ 3

заседания общественного совета Буз рА (КВД),

25 ноября 2022г.

Присутствовали:
1. Арбакова Д.Т. - председатель

2. Кузнечов О.П.
З. Телёсов А.Е.
4. Мамакова В.П.
5. Арланова О.Н.
6. Маркитанова А.В - секретарь

г. Горно-Алтайск

повестка дня:
1. Чествование ветеранов БУЗ РА кКВ,Щ>

2. О провелении анкетирования работникам диспансера по общественной жизни о

работе администрации

Обсужленше
Вопрос 1. Выступила Дрбакова.Щ.Т., главный врач диспансера.
в palrrkax празднования месячника пожилого человекаипросто отдать дань уважения

старшему поколению, диспансером организованы встречи со своими ветеранами. Завелующие

отделений посетили на дому BeTeptlнoв диспансера, вышедших на засJryженный отдых, Ветераны

тепло встречали своих коллег. Также, впервые, чествовали работшощих пенсионеров. Коллектив

д"aпчraaРа благодаРит BeTepElHoB за вклад в рд}витие диспансера, за отданные работе силы, за

опыт, которым старшее поколение делится с молодыми,
встречи дали возможность пообщаться, обменяться мнениями, поделиться творческими

идеями, увлечениями, а также, со сложностями и материальными Трудностями С Которыми

сталкиваются пенсионеры.
ВыступиЛи: Дткунова Людмила Садаевна главный бухгалтер.

В целях привлечения внимания общественности к граrtцанам пожилого возраста к их

проблемам, трудовой коллектив поздравил своих ветеранов ко дню пожилого человека,

Администрация диспансера подготовила и вручила всем своим дорогим ветеранам подарки

социальногО характера, стоимостьЮ 1300 рублей, включающиЙ продукты первой

необходимости.
. ПостуПило предЛожение от чпена Общественного совета Мамаковой Веры Павловны, о

проведении чествования ветеранов в торжественной обстановке, в виде концерта, конкурсов."

Прелложение принято во внимание.

_ Вопрос 2

ЧленамИ общественногО совета БуЗ рА кКВ.Щ>, розданы работникам отделений

диспансера анкеты по общественной жизни. Анкетирование проводится для полr{ения

объективного представления о мнении работников по работе адмиъистрации. В штате

диспансера числится 64 работника. Результаты и решение анкетирование вынесем в следующем

собрании.

Решение:
1. Чествование ветеранов провести в торжественной обстановке.

2. Провести анализ анкетирования.

й,у,,-Председатель

Секретарь

,Щ.Т. Арбакова

А.В. Маркитановаоафуz'


